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Zitat von schwedentreter 

Ich finde es mehr als unglücklich eine solche Summe einzukasieren, wenn ich mehr
oder weniger zeitgleich einen neuen Arbeitgeber gefunden habe.

Somit ist Bornemann ja kein finanzieller Schaden entstanden. Ich kann mir nicht
vorstellen, daß die 150.000 EUR den finanziellen Unterschied zum zukünftigen Pauli
Lohn darstellen.

Wenn man es weiterspinnt kann man auch sagen, ohne das Entgegenkommen von
Glubbseite, hätte er das Pauli Angebot auch nicht annehmen können, da er vertraglich
ja noch bis 2020 gebunden war.

Solange AB bis 2020 vertraglich an uns gebunden und nur freigestellt ist, darf er ohne
Zustimmung des Glubb keinen neuen Vertrag unterschreiben.

Ich gehe mal davon aus, dass unserer Verein so clever ist und sich sehr wohl ausrechnen kann,
ob er die Vertragsauflösung verweigert und lieber Gehalt bis Vertragsende zahlt oder der
Auflösung + €150.000,00 zustimmt. Alles andere wäre ja hirnrissig... ?
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